



Boletín de Prensa

TOMA POSESIÓN ADRIÁN ROJÍ URIBE COMO COMISIONADO DE LA CRE.

México D.F., a 3 de febrero de 2003.- El pasado 29 de enero tomó posesión como Comisionado de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) en Ing. Adrián Rojí Uribe quien ocupará dicho cargo durante los próximos cinco años.

En breve ceremonia realizada en las instalaciones de la CRE, el Secretario de Energía, Ing. Ernesto Martens, reconoció el trabajo y esfuerzo del Lic. Javier Estrada, Comisionado saliente que se desempeñó en dicho cargo desde enero de 1996, y deseó al Ing. Rojí el mayor de los éxitos en su nueva encomienda.

Durante su intervención, el Secretario de Energía recalcó su compromiso de fortalecer las actividades de la CRE para brindar certeza jurídica a los proyectos de electricidad y gas que realizan diversos inversionistas en nuestro país dentro de un marco regulatorio claro, transparente y predecible.

Por su parte, el Lic. Dionisio Pérez-Jácome Friscione, Presidente de la CRE, resaltó la labor realizada por el Lic. Javier Estrada como Comisionado de la CRE y dio la bienvenida al Ing. Rojí, indicando estar seguro de que su experiencia profesional será de gran utilidad para la Comisión.

El Ing. Rojí ha sido presidente de la Asociación de Industriales del estado de Veracruz, Presidente del Consejo Consultivo de la CFE en Veracruz, Consejero de Nacional Financiera en el mismo estado, Consejero Regional de BBV-Bancomer y durante casi 10 años fue Director de la Planta TAMSA de Veracruz.

###

Información adicional:
Victor Ochoa
Comisión Reguladora de Energía
Tel: 283 15 58 y 283 15 15 Fax: 281 03 18.
E-mail: vochoa@cre.gob.mx